

el mayor galardón que te podían dar y jamás lo hubiese creído, pero creo que fue justo y nos pagaron nuestro esfuerzo. Entonces ya éramos conocido y prueba de ello es nuestra asistencia al Festival de Santander, Zaragoza, Madrid, Cerdeña (Italia), Gente Joven, Toledo, Burgos, Oloron (Francia), La Coruña, El Ferrol, Jaca, Murcia, Oviedo, Salamanca, Cuenca, Avilés, Ciudad Real, Huelva, Ronda, Córdoba, Málaga, Almería, Zamora, Lugo, Santiago, Pontevedra, Orense, Palma de Mallorca, Tarragona, Canarias, Granada. Varias veces hemos grabado para TVE y hemos recorrido cientos de pueblos de toda la Península, nos han invitado a los mejores Festivales del mundo y nos conocen en todos los rincones de España. En una Asamblea de los mejores Grupos de España, se nos propone como Delegación de Castilla-La Mancha y acto seguido la Tesorería de la Federación Española. Todo ello gracias a la labor infatigable de un grupo de chicos y chicas que se han dejado media vida para consagrarse a ésta de nómadas, pues muchas semanas nos marchábamos los viernes y veníamos los martes, abandonando familia, trabajo y demás. Por otro lado los chicos que al principio tenían doce o catorce años, se han hecho novios, se han casado y ya tienen dos o tres hijos bailando en el Grupo Infantil, todo eso



debido a la labor infatigable de su Directora Pilar Maldonado y otros muchos, que nos han dejado un gran recuerdo y un prestigio ganado a pulso en estos veinticuatro años. Muchos seguimos, a pesar del esfuerzo que tuvimos que hacer. Tenemos por ejemplo el año de 1968, que no nos conocía nadie, y ya nos dieron una Mención de Honor en la Feria del Campo y Diploma de Honor y Medalla de Bronce en el I Festival de la Canción de Madrid; en 1973, la primera Reja de Oro de los Mayos de Pedro Muñoz, la Primera Rosa del Azafrán de Oro de Consuegra; en 1976, un Tercer Premio en el Festival Internacional-Hispano Americano de Madrid; en 1977, junto a Zaragoza, Huelva y Badajoz vamos representando a España en la Europeada de Folklore en Nuoro de Italia; en 1978, otra Rosa del Azafrán de Oro en Consuegra y Gente Joven; en 1979, otra Reja de Oro de los Mayos de Pedro Muñoz, Festival Internacional de Culleredo (La Coruña), Festival del Mediterráneo de Murcia, donde la prensa -cuyos recortes se conservan- nos consideró como Grupo revelación por encima de los rusos. Después nos marchamos al Día de América en Asturias y desde aquí a Salamanca. Nos esperaban en Niza con una gira de quince días y no asistimos